



ARCHIVO CEDIDA

EL LUNES SE INICIÓ EL PARO DE LOS ESTUDIANTES DE LA PUCV.

## Estudiantes de la PUCV votaron seguir con la paralización otra semana

La próxima semana se mantendrá el paro de actividades de los estudiantes de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV), movilización que se inició el pasado lunes 28 de abril en demanda de mejoras en infraestructura. Los alumnos han acusado que existe una sobrepoblación en sedes, salas inadecuadas para clases y falta de espacios comunes como comedores, así como una mala gestión institucional.

Al conocerse sobre la continuidad del paro, ayer la vicerrectora académica, Claudia Mejías, mediante un comunicado escrito enviado al cuerpo docente, confirmó que la Federación de Estudiantes de la PUCV (FEPUCV) presentó un petitorio formal y que la respuesta institucional a este "en extenso y de manera detallada, será remitida el lunes a la Mesa Ejecutiva y a toda la comunidad universitaria", acotó.

Junto con lo anterior, planteó que frente a este escenario, "resulta fundamental resguardar la continuidad del calendario académico, mediante la realización de clases y evaluaciones planificadas, ya sea de manera presencial o a través de modalidades virtuales, en concordancia con las definiciones adoptadas por

# 5

días paralizados ya cumplieron los estudiantes de la PUCV por demandas en infraestructura.

cada Unidad Académica".

Durante la jornada de ayer, desde la FEPUCV también emitieron un comunicado escrito en el cual plantearon que Claudia Mejías habría realizado una interpretación "tendenciosa y errónea" de porcentajes de participación en procesos democráticos internos. Esto en alusión a declaraciones dadas en medios de comunicación y "asumiendo de forma falaz que la abstención equivale al desacuerdo total con las decisiones mayoritarias de paralización o movilización".

Por último, señalaron que les preocupa que se utilicen estos argumentos para desatender sus demandas y poner en cuestión "nuestra autonomía organizacional, en un contexto regional y nacional en donde las movilizaciones estudiantiles se han intensificado en torno a reivindicaciones legítimas vinculadas al bienestar estudiantil y la democracia universitaria". ☹